
 

 

 

 

     

 

 日常にある美しい風景に感謝         校長 勝部 千良 

さて、今月は少しやわらかめの話題として、町内では日常的な風景である「草刈り」を取り上げます。第２回オー

プンスクールを前にした７月末の日曜日の夕刻に、本校の敷地内の草刈りが役場の皆様、ＰＴＡの皆様を含む地域

の方々、教職員が協力して行われました。私は実家のある地域の行事で参加できず申し訳なかったのですが、きれ

いに刈っていただき、本当にありがたかったです。 

吉賀町内は美しい田園が広がっていますが、あぜ道など本当にきれいに草刈りがされています。この風景を見る

ことは、短い通勤時間の小さな楽しみとなっています。土日に限らず、平日でも朝から草刈り機のエンジン音が鳴

り響いています。この当たり前になっている美しい田園風景は多くの人たちの手で守られてきたのだと思います。 

そういった影響もあり、私の住んでいる住宅の敷地内の草がかなり伸びてきて、気になっていましたので、８月上

旬の土曜日に草刈りをしました。その週末に在宅だった３人の本校教員が手伝ってくれて、熱中症も心配されるよ

うな猛暑日でしたが、完璧ではないまでも何とか作業を終えました。多少きれいになったところを見て自己満足に

浸りながらも、草刈り作業の大変さを実感しました。 

美しい田園風景はあまりに日常的になると、特別に意識しなくなることもありますが、その風景の背景には必ず

誰かの苦労や、汗があります。そんな日常の風景を見ながら、汗を流された方々に対して素直に感謝の気持ちを持

ちたいものだと改めて感じております。 

 

 

 

 ８月２日（水）～４日（金）本校にて、吉賀町内の中学生を対象に、中・高の教員、公設塾よしか塾NEXT講師

２名、本校卒業生（大学生）3名が参加し、数学や英語を中心に勉強会を開催しました。中学生の皆さんが解いた問

題を講師の方々が採点したり教えたりしながら、和やかな雰囲気で学習に取り組んでいました。また、４日（金）の

午後からは「吉高トーク」の時間を設けて大学生から中学生に向けて、経験談やアドバイスを熱く語ってもらいま

した。また、中学生も卒業生に質問や相談をしながら、お互いの状況について語り合うよい機会となりました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ８月２５日（金）に１年生がアントレプレナーシップ教育の一環で青山学院大学・法政大学・桜美林大学の学生と

交流し、町内へフィールドワークに出かけました。大学生とは今回初めて直接対面し、グループインタラクション

を通してお互いが楽しい雰囲気で親睦を深めていました。午後からは各グループに分かれフィールドワーク先を訪

問し、インタビューを通して貴重な体験をさせていただきました。その後は七日市公民館に戻り、この日の活動の

振り返りをまとめて発表しました。短い時間でしたがチームで協力し合い、今後のアントレと東京研修に繋がる充

実した時間を過ごせたようです。ご協力いただいた地域の皆様、青山学院大学・法政大学・桜美林大学の皆様、誠に

ありがとうございました。 
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中高一貫教育 夏休み「スタディキャンプ」のご報告 ! 

高大協働研究～夏～（with 青山学院大学・法政大学・桜美林大学） 



 

 

 

９月１日（金）、２日（土）、３日（日）の３日間でよしか祭を実施しました。生徒たちは準備の段階から協力し合

い熱心に取り組み、生徒１人１人がそれぞれの分野で日頃の成果や個性を発揮した学園祭となりました。 

  文化祭 ９月１・２日（金・土） 

〈地球のステージ〉  〈生徒会クイズ企画〉   〈部活動展示・見学〉 〈PTA 屋台〉 

 

 

 

 

 

 

〈学年ブース〉 〈音楽部発表〉 〈クラスムービー〉 〈有志企画〉 

  

 

 

 

 

 

  体育祭 ９月３日（日） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

  

〈赤組組長 中村 歩夢 さん〉         〈青組組長 石田 優大 さん〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 R５年度 学園祭「よしか祭」 

R5 硬式テニス インターハイ出場！ 

 7月２３日（日）夕方、吉高支援協議会主催の本校

敷地内の草刈りを行いました。町長・副町長をはじめ

PTAや支援協議会の方々など多数の皆様に協力して

いただき、気持ちのよい環境を作ることができまし

た。暑い中、ご協力いただいた皆様、本当にありがと

うございました。 

生徒会が考案した「祭出発」をテーマによしか祭を無

事に終えることができ、充実した３日間となりまし

た。３日目の体育祭では、各色が日頃練習してきた成

果を十分に発揮し、1 人 1 人が恥を捨てて輝いてい

るところを見ることができて良かったです。よしか祭

で得た力をこれからの学校生活でも活かして行きた

いと思います。 

コロナという私たちの青春の妨げとなった大きな壁

を乗り越え吉賀高校祭出発。３年生はよしか祭の準備

に加えて、受験の準備。大変なことばかりでしたが１

つ大きな壁を乗り越えた私たちは他の何よりも強い

です。PTA や地域の方々、先生方そして吉高生一丸と

なって成功させることができました。ありがとうござ

いました。 

～地域の方々と草刈りを行いました～ 

８月４日（金）～５日（土）に

北海道で行われたテニスのイ

ンターハイに本校１年生の田

口桜さんと２年生の加藤那菜

さんが出場しました。応援し

てくださった皆様、ありがと

うございました。 


